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D I Á R I O  O F I C I A L

MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO

ANO XII – Nº 2446 Quinta - Feira, 07 de Abril de 2022

ATOS DO PODER EXECUTIVO

ATOS DO PREFEITO

 PORTARIA Nº 180 DE 07 DE ABRIL DE 2022.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO 
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos termos do procedimento 
administrativo nº 02999/2022,

R E S O L V E

Exonerar, a pedido, a servidora BIANCA FRAGA MENEZES, matricula 
4.074, do cargo efetivo de Professor “B” – Ciências, com validade a contar de 
04/04/2022.
            
  GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO 
VALE DO RIO PRETO, em 07 de abril de 2022.

GILBERTO MARTINS ESTEVES
Prefeito

 PORTARIA Nº 181 DE 07 DE ABRIL DE 2022.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO 
PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade com o art. 110 da Lei 
Complementar nº 047/2013 e termos do procedimento administrativo nº 01341/2022,

R E S O L V E
  
               Conceder licença o servidor ANSELMO RODRIGUES TEIXEIRA, 
matricula 2.247, Professor, para acompanhar pessoa doente na família, pelo período 
de 60 (sessenta) dias, com validade a contar de 10/02/2022.

  GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO 
VALE DO RIO PRETO, em 07 de abril de 2022.

GILBERTO MARTINS ESTEVES
Prefeito
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 PORTARIA Nº 182 DE 07 DE ABRIL DE 2022.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade com o art. 
110 da Lei Complementar nº 047/2013 e termos do procedimento administrativo nº 01883/2022,

R E S O L V E

  
               Conceder licença a servidora LEILA DE SOUZA MACHADO, matricula 1.613, Servente, para acompanhar pessoa doente na família, pelo 
período de 60 (sessenta) dias, com validade a contar de 21/02/2022.

  GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 07 de abril de 2022.

GILBERTO MARTINS ESTEVES
Prefeito

ATOS DA ADMINISTRAÇÃO

CORRIGENDA
 Tendo em vista ter ocorrido erro de digitação, referente ao Extrato e ao Termo de Realinhamento de Preços da Ata de nº 005/2021, Pregão 066/2020, 
publicado no Diário Oficial da edição de nº 2.373, firmado com a empresa POSTO VALVERDÃO LTDA.
ONDE SE LÊ:
... vigorando com efeitos retroativos a 09 de novembro de 2021, com o seguinte valor:
LEIA-SE:
... vigorando com efeitos retroativos a 26 de novembro de 2021, com o seguinte valor:

São José do Vale do Rio Preto, Em 07 de abril de 2022.

Pedro Henrique Maciel Pereira                                                                                                                     
Chefe da Divisão de Contratos

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO DE PRAZO AO CONTRATO Nº 372/2021

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 7884/2021; PARTES: O MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO e a empresa 
CONSTRUMAX RIO PRETO CONSTRUÇÕES LTDA, por força dos despachos exarados, fica prorrogado em 150 (cento e cinquenta) dias, iniciando-
se em 05 de abril de 2022 e findando-se em 02 de setembro de 2022, o prazo do referido contrato, que tem por objeto a prestação de serviços de roçada 
mecanizada nas vias públicas de São José do Vale do Rio Preto - RJ. Permanecem inalteradas todas as demais CLÁUSULAS e condições do contrato. 
DATA DE ASSINATURA: 30 de março de 2022.

São José do Vale do Rio Preto, Em 07 de abril de 2022.

Pedro Henrique Maciel Pereira                                                                                                                                         
Chefe da Divisão de Contratos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 119/2022

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 2527/2022; PARTES: MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO e a Sr.ª NATÁLIA 
DE ALMEIDA COUTINHO FREITAS; FUNÇÃO: Médica Plantonista, na especialidade de clínica médica, referência XIV; VIGÊNCIA: 180 
(cento e oitenta) dias, iniciando-se em 05 de abril de 2022 e findando-se em 02 de outubro de 2022, podendo ser rescindido a qualquer momento, 
mediante a convocação de aprovados em concurso; VALOR: R$ 6.880,62 (seis mil oitocentos e oitenta reais e sessenta e dois centavos) mensais; 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Dotação Orçamentária n.º 3004.10.302.0020.2.086 - 3.1.90.04 - Fonte 500 (Manutenção do Hospital Maternidade 
Santa Theresinha - Contratação por tempo determinado – Fontes: Recursos Próprios) e nº 3004.10.271.0115.2.007-3.1.90.13 – Fonte 500 (Encargos 
Patronais do Município – obrigações patronais – fontes: recursos próprios); DATA DE ASSINATURA: 05 de abril de 2022.

São José do Vale do Rio Preto, Em 07 de Abril de 2022.

Pedro Henrique Maciel Pereira
Chefe da Divisão de Contratos
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EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 088/2020

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 1238/2022; OBJETO: prorrogar em 12 (doze) meses, iniciando-se em 02 de abril de 2022 e findando-
se em 02 de abril de 2023, o prazo previsto na CLÁUSULA QUARTA do referido contrato, bem como corrigir o valor do aluguel que passa a ser de R$ 
4.807,00 (quatro mil e oitocentos e sete reais) mensais, conforme o reajuste anual do INPC previsto na Cláusula Terceira do contrato ora mencionado, 
referente ao imóvel onde está instalado o setor de almoxarifado e o setor de arquivo. Permanecem inalteradas todas as demais CLÁUSULAS e 
condições do contrato. DATA DE ASSINATURA: 30 de março de 2022.

São José do Vale do Rio Preto, Em 06 de abril de 2022.

Pedro Henrique Maciel Pereira                                                                                                                                         
Chefe da Divisão de Contratos

COMMA

Ata n°06/2021
Ata do Conselho Municipal de Meio Ambiente

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte um, às quinze horas e trinta minutos, no Centro de Cultura Dr. Eugênio Ruótu-
lo, no município de São José do Vale do Rio Preto-RJ, iniciou-se reunião do Conselho de Meio Ambiente (COMMA), com a presença da Sr. Thiago 
Braga Fernandes, Presidente do COMMA (Titular da Secretaria de Educação e Cultura), Sra. Secretária de Meio Ambiente, Eluá Nogueira Torres de 
Andrade e Sr. Alexandre de Souza Santos (Titular e Suplente da SEMA), Sr. George Henrique,  Freitas Sousa (Titular da Secretaria de Obras Públicas, 
Urbanização e Transportes), Tiago de Araújo Martins (Suplente da Secretaria de Agricultura, Abastecimento, Pesca Indústria, Comércio e Expansão 
Econômica), Marcos Alessandro Xavier (Titular da Construção Civil), Dimas Emanuel Zanatta de Sá (Titular de Instituições Filantrópicos, Associação 
de Moradores ou ONGs), Franck Carvalho Faria (Titular do Setor de Indústria) e Vitor Faria e Silva (Titular do Setor de Comércio). Ato contínuo O 
Presidente do COMMA deu início aos trabalhos,  saudando aos presentes, e agradeceu a presença de todos, uma vez que a pauta ambiental é muito 
importante para o desenvolvimento sustentável do Município, e que depende deste Conselho para opinar, discutir, deliberar. Como pauta, será feita 
a leitura do Regimento Interno para análise do plenário e posterior aprovação. Ato contínuo com algumas ressalvas e correções por erro material, foi 
aprovado o regimento interno por unanimidade. Ato contínuo A parte do Regimento Interno, foi colocado pelo presidente do COMMA os empreendi-
mentos de grande impacto que se instalaram e estão para se instalar no Município, como a PCH Poço Fundo que entrou em operação nos últimos anos 
e a nova CGH que está para se instalar na região da Cachoeira. Foi solicitado à Secretaria de Meio Ambiente a possibilidade de requerer EIA/RIMA 
e outros documentos técnicos desses empreendimentos junto às empresas. Ato contínuo Foi pontuado pelo Secretário Executivo a importância de se 
tratar o tema de queima controlada em propriedades para incinerar resíduos vegetais e madeiras insersíveis de poda de jardim, e de agricultura, e se 
necessário propor uma alteração legal. Foi colocado pela Sra. Secretária de Meio Ambiente, que na legislação municipal é vedado qualquer emprego de 
fogo. Ato continuo Outro assunto abordado foi em relação ao Parque Natural Municipal da Araponga e os pedidos de construção na área do Condomí-
nio Mata Verde. Após um longo debate, ficou definido que a característica de proteção integral previsto na legislação, SNUC (Lei nº 9.985/00), deverá 
permanecer, ficando vedada edificação, e demais construções dentro da área do PNMA. Ato continuo Diante, portanto da compelxidade, foi solicitado 
pela Sra. Secretária de Meio Ambiente a autorização do COMMA para utilizar recursos do FUMMA visando a contratação de empresa especializada 
para elaboração do Plano de Planejo do PNMA, e demais UCMs. Foi pontuado ainda que o Plano de Manejo é um importante instrumento para admi-
nistrar conflitos dentro da UC, e auxiliar na conservação ambiental.  Ato continuo Foi colocado em votação, e o plenário aprovou por unanimidade a 
utilização de recursos via FUMMA para a elaboração de Planos de Manejo. 

Ato continuo Fica acordado pelos conselheiros que a proxima reunião extraordinária fica marcada para o dia 27 de outubro de 2021, tendo 
como pauta o Regimento Interno do Conselho de Meio Ambiente, e as alterações propostas, e demais assuntos. Nada mais havendo a tratar, por fim foi 
lavrado apresente ata, que segue assinada por todos os presentes.

São José do Vale do Rio Preto, 27 de outubro de 2021

ATA APROVADA NA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 17/11/2021
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Ata n°07/2021
Ata do Conselho Municipal de Meio Ambiente

Aos dezessete dias do mês de novembro de dois mil e vinte um, às quinze horas e trinta minutos, na Secretaria de Meio Ambiente, no 
município de São José do Vale do Rio Preto-RJ, iniciou-se reunião do Conselho de Meio Ambiente (COMMA), com a presença da Sr. Thiago Braga 
Fernandes, Presidente do COMMA (Titular da Secretaria de Educação e Cultura), Sra. Secretária de Meio Ambiente, Eluá Nogueira Torres de Andrade 
e Sr. Alexandre de Souza Santos (Titular e Suplente da SEMA), Igor de Souza Machado (Suplente da Secretaria de Planejamento e Gestão), Sr. George 
Henrique Freitas Sousa (Titular da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes), Marcos Alessandro Xavier (Titular da Construção Civil), 
Joacir Chaves e Nelson Pereira da Silva (Titular e Suplente dos Produtores Rurais e Avícolas) e Rosana Muniz Chaves (Suplente do Comércio) Ato 
contínuo O Presidente do COMMA deu início aos trabalhos,  saudando aos presentes, e agradeceu a presença de todos. Primeiramente foi feita a leitura 
da ATA da ultima reunião do COMMA, realizada no dia 27/10, sendo aprovada, devendo ser publicada no Diário Oficial Municipal. Foi apresentado 
também o Regimento Interno com as alterações sugeridas, e aprovadas na reunião do COMMA. O Regimento segue para análise jurídica da Procura-
doria Geral, e posterior publicação do Decreto. Ato continuo Foi questionado à Secretária de Meio Ambiente pelos conselheiros, se o recursos do FUM-
MA que não for utilizado, se será devolvido ao cofre geral. Foi esclarecido pela Secretária, que o recurso do FUMMA é cumulativo de um ano para o 
outro. Todas as transações serão apresentadas na prestação de contas nas próximas reuniões. Ato continuo o Presidente solicitou informações quanto a 
contratação de empresa para realização do Plano de Manejo do Parque Natural Municipal Araponga. Foi exclarecido pela Secretária de Meio Ambiente 
que a contratação está em fase de elaboração do termo de referência, devendo ser protocolado a solicitação nos próximos meses, a Secretária informou 
ainda a necessidade de realizar o plano de manejo das outras unidades de conservação, prioritáriamente das mais restritivas, como a Reserva Biológica 
do Dindi e a Estação Ecológica Monte das Flores. Ato continuo Outro assunto abordado foi sobre a taxa de licenciamento ambiental para atividades de 
movimentação de terra. O Conselheiro Marcos Xavier questionou sobre o valor cobrado pelo Município, e se não havia possibilidade de redução do 
mesmo, uma vez que ficará mais acessível à população. Ato continuo Foi esclarecido pelo Sr. Alexandre, Suplente da SEMA que atualmente seguimos 
o Decreto Estadual e a NOP-INEA-02 da Resolução CONEMA nº 91, e que não há previsão de revisão desta taxa. Ato contínuo Ficou acordado pelos 
conselheiros que a pauta da proxima reunião abordará os assuntos referentes às unidades de conservação, em especial ao Parque Natural Municipal 
Araponga. Ato continuo Fica acordado pelos conselheiros que a proxima reunião fica marcada para o dia 22 de dezembro de 2021. Nada mais havendo 
a tratar, por fim foi lavrado apresente ata,que segue assinada por todos os presentes.

São José do Vale do Rio Preto, 17 de novembro de 2021

ATA APROVADA NA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 09/03/2022

Ata n°08/2021
Ata do Conselho Municipal de Meio Ambiente

Aos vinte e dois dias do mês de dezembri de dois mil e vinte um, às quinze horas e trinta minutos, na Secretaria de Meio Ambiente, no muni-
cípio de São José do Vale do Rio Preto-RJ, iniciou-se reunião do Conselho de Meio Ambiente (COMMA), com a presença da Sra. Secretária de Meio 
Ambiente, Eluá Nogueira Torres de Andrade e Sr. Alexandre de Souza Santos (Titular e Suplente da SEMA) e não havendo quórum foi encerrada a 
reunião por volta das 15:50. Nada mais havendo a tratar, por fim foi lavrado apresente ata,que segue assinada por todos os presentes.

São José do Vale do Rio Preto, 22 de dezembro de 2021

ATA APROVADA NA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 09/03/2022

Ata n°01/2022
Ata do Conselho Municipal de Meio Ambiente

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte dois, às quinze horas e trinta minutos, no Centro de Cultura Dr. Eugênio Ruó-
tulo Netto, no município de São José do Vale do Rio Preto-RJ, iniciou-se reunião do Conselho de Meio Ambiente (COMMA), com a presença do Sr. 
Thiago Braga Fernandes, Presidente do COMMA (Titular da Secretaria de Educação e Cultura), Sra. Secretária de Meio Ambiente, Eluá Nogueira 
Torres de Andrade (Titular da SEMA), Sr. George Henrique Freitas Sousa (Titular da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes), da Sra. 
Alexandra de Oliveira Gonçalves (Titular de Entidas de Classe - CREA) e não havendo quórum foi encerrada a reunião por volta das 16:20. Nada mais 
havendo a tratar, por fim foi lavrado apresente ata,que segue assinada por todos os presentes.

São José do Vale do Rio Preto, 23 de fevereiro de 2022

ATA APROVADA NA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 09/03/2022
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Ata n°02/2022
Ata do Conselho Municipal de Meio Ambiente

Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte dois, às dezesseis horas, via aplicativo google meet, através do link https://meet.google.
com/cpf-eytn-ezm iniciou-se reunião online do Conselho Municipal de Meio Ambiente (COMMA), com a participação do Sr. Thiago Braga Fernandes, 
Presidente do COMMA (Titular da Secretaria de Educação e Cultura), Sra. Secretária de Meio Ambiente, Eluá Nogueira Torres de Andrade (Titular e 
da SEMA), Sr. Aldair Teixeira Machado (Titular da Secretaria de Agricultura, Abastecimento, Pesca Indústria, Comércio e Expansão Econômica), Sr. 
George Henrique Freitas Sousa (Titular da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes), Marcos Alessandro Xavier (Titular da Construção 
Civil), Alexandra de Oliveira Gonçalves (Titular da Entidade de Classes - CREA), Rosana Muniz Chaves (Suplente do Comércio), Dimas Emanuel Za-
natta de Sá (Titular de Instituições Filantrópicos, Associação de Moradores ou ONGs). Ato contínuo O Presidente do COMMA deu início aos trabalhos, 
saudando aos presentes, e agradeceu a presença de todos. Em seguinda, deu a palavra à Secretária de Meio Ambiente para que fosse conduzida a reu-
nião conforme as demandas da SEMA. Ato contínuo Foi informada pela Sra. Eluá que a primeira pauta da reunião é com relação ao Fundo Municipal 
de Meio Ambiente, e a apresentação da planilha de prestação de contas. Encontra-se depositado em conta corrente a quantia de R$294.893,93 referente 
aos 10% de repasse do ICMS Ecológico ano Fiscal 2020, e R$ 67.289,75 referente às taxas de licenciamento ambiental arrecadas em 2021, totalizando 
assim R$ 362.183,68. Não houve nenhum pagamento em 2021, e a quantia permanece em conta. Ato continuo Foi questionado pelo Presidente do 
COMMA quanto à utilização do recurso  para elaboração do Plano de Manejo. Ficou esclarecido pela Sr. Secretária Eluá que o processo de licitação 
ainda não foi aberto, tendo em vista ajustes no termo de referência para cotação do serviço. Entretanto, será sim utilizado os recursos do FUMMA para 
custeio do Plano de Manejo do Parque Natural Municipal da Araponga (PNMA) já autorizado. Ato continuo Posto em votação a prestação de contas 
do FUMMA, por unanimidade dos presentes, foi APROVADO o mesmo. Ato continuo Ainda em relação ao FUMMA, a Sra. Eluá apresentou o plane-
jamento da Secretaria de Meio Ambiente para o 1º semestre, no que tange à Semana Municipal da Água (21 a 25 de março) e a Semana Municipal de 
Meio Ambiente (05 a 11 de junho). Com foco na questão da educação ambiental junto ao alunos do Municipio, foi apresentado os projetos Science Pla-
ce (apresentações com experimentos interativos em uma montagem cheia de humor onde se articulam conceitos do cotidiano com ciência de maneira 
simples e prática) e o Ônibus – Laboratório Energia (experimentos sobre a evolução da energia elétrica, abordando a geração e consumo consciente) 
ambos do Grupo CIÊNCIA EM SHOW. Foi informando que o investimento será de R$19.500,00, sendo R$ 8.500,00 para o Projeto Science Place, 
com 6 apresentações divididas em 2 dias (23 e 24 de março – Semana Municipal da Água), e R$ 11.000,00 para o Ônibus – Laboratório Energia, com 
02 diárias de 8 horas de apresentação cada (07 e 08 de junho). Foi pontuado pelo Conselheiro Dimas, que a data da primeira apresentação está muito 
próxima, e que por fazer parte do calendário da SEMA, já estando na programação, e se tratando de atividades de educação ambiental, é interessante 
a aprovação por parte do COMMA. Foi pontuado pelo Presidente do COMMA que os recursos do FUMMA precisam ser voltados para outros investi-
mentos. Foi ressaltado que a Educação Ambiental possui rubrica própria dentro do orçamento do Fundo, e estando o mesmo totalmente regularizado, é 
mais fácil a sua utilização. Ato continuo Após discussões entre os conselheiros, foi posto em votação e por unanimidade dos presentes, foi APROVADO 
a utilização do FUMMA no custeio dos projetos do Ciência em Show para a Semana Municipal de àgua e Semana Municipal do Meio Ambiente. Ato 
continuo Outro assunto abordado pela Sra. Secretária Eluá, foi sobre a proposta de consultoria do Sebrae frente às demandas encaminhadas pela própria 
Secretaria no ano de 2021, no que tange à Revisão do Ambiente Legal, coleta seletiva e revisão do Conselho de Meio Ambiente e do Fundo de Meio 
Ambiente. Para tanto, a Secretária ratificou a presença dos conselheiros na reunião online na plataforma Teams, que ocorrerá no dia 11 de março, as 
16 horas, com os consultores do Sebrae. Ato continuo Por fim, informou aos conselheiros sobre as ATAS pendentes para publicação no D.O.M (Diário 
Oficial Municipal), tendo em vista a falta de quórum nas últimas reuniões. Realizada a leitura das ATAS 07/2021; 08/2021; 01/2022, ficam aprovadas 
pelos conselheiros, seguindo, juntamente com a presente ATA 02/2022 para publicação no D.O.M. Nada mais havendo a tratar, por fim foi lavrado a 
presente ata, que segue assinada por todos os presentes.

São José do Vale do Rio Preto, 09 de março de 2022.


